

Le président russe annonce une baisse des salaires au sommet de l'État



Moscou, 6 mars (RHC-PL) Le président russe Vladimir Poutine a annoncé ce vendredi que son salaire ainsi que celui de plusieurs membres du gouvernement et de haut fonctionnaires seraient réduits de 10%, suite à la chute du cours du rouble et des prix du brut.

Cette mesure, annoncée sur la page internet du Kremlin, prendra fin le 31 décembre prochain.

Le porte parole de la présidence Dimitri Peskov, a expliqué que cette décision a un caractère provisoire mais que cette mesure pourrait être prolongée en cas d'aggravation de la crise économique qui frappe la Russie.

Les spécialistes et le gouvernement russe estiment que l'économie de ce pays a encore deux ans de récession devant elle.



Radio Habana Cuba